

SAINT-CYPRIEN

TRADITIONS. Le saint patron des pêcheurs et marins disparus en mer honoré.

Trois jours de festivités pour la Saint-Pierre

Comme tous les ans, les Cypriens ont célébré comme il se doit la fête de la Saint-Pierre. Cette tradition honore le saint patron des pêcheurs, ainsi que la mémoire des pêcheurs disparus en mer tout en mettant en avant les traditions locales et en partageant les valeurs ancestrales. De nombreuses animations (concerts, régates, ballets, cérémonie religieuse...) ont rythmé le week-end sur le port et le quartier Rodin.

Lors de l'inauguration, le groupe Al Chemist a mis le feu à la place de Marbre. Les fanfares Els companys, Les canailous et Jovent del monestir ont animé les journées



► Dix-huit barques catalanes ont participé à la « trobada ».

et se sont même amicalement affrontées en *battle*. Pour cette nouvelle édition,

une belle mobilisation des équipages a été notée pour la *trobada* avec 18 barques cata-

lanes qui ont pris le large. Une procession avec la statue de saint Pierre a relié la plage de l'Art au port. Puis de retour à quai, les barques ont été bénies par l'abbé Forbras.

Dimanche matin, une cérémonie en plein air, célébrée par l'évêque monseigneur Turini, a rassemblé plus de 300 personnes. Durant les trois jours, des grillades étaient préparées et proposées aux visiteurs par les bénévoles de l'association Terra i mar. Les traditions artistiques catalanes étaient également à l'honneur avec les *havaneres*, les ballets catalans et les toujours aussi impressionnants *castells*.